学校経営理念:共に高まり合う熊三小 学校文化の創造

令和元年10月25日 学校だより 熊野第三小学校 校長 平岡 弘資 HP http//kuma0316.ec-net.jp

☆ スポーツの秋!文化の秋!

暑かった夏も終わり、秋がやってきました。「スポーツの秋!文 化の秋!」過ごしやすい季節となり様々な行事が予定されていま す。先月号でもお伝えしたように9月28日には運動会が開催さ れました。「行事等を通して力を付けていこう!」教職員も子供た



ちもずっと意識して取り組んできました。さて運動会当日、天候が心配されましたが子供たちのや る気が雨雲を吹っ飛ばしてくれました。晴天の中、予定通り開催することができました。子供たち は練習の成果を十分に発揮して全力あふれる演技を見せてくれました。またすごかったのが応援合 戦!声がかれるくらいの大きな声で応援していました。子供たちの「運動会の歌」は感動物! 朝, テントに向かっていると1年生のおばあちゃんと思われる方から「1年生ダンスのパプリカは何時 頃からあるんですか?孫がどうしても見に来てほしいと言うものですから。家でも練習しているら しくて。」「余裕をもって 10 時過ぎにはおられた方が良いかもしれませんよ。」と伝えると嬉しそう な顔をしておられました。1年生に話を聞くとパプリカの歌に合わせてダンスする動画がインター ネットで見られるんですね。「私はテレビに映して毎日踊っているよ。」と教えてくれました。1・ 2年生の表現「パプリカ~令和のたねをまこう~」の時には、ものすごいビデオカメラの列。家族 の方の一生懸命さにも感動しました。子供たちには,「この運動会で付けた力をさらに伸ばしてい こう。」と話をしました。この後は学習発表会もあります。子供たちの姿が楽しみです。



10月10日には熊野第三小学校教育研究会を開催しました。本 校の道徳教育について道徳科の授業を公開しました。「思いやり の実現」を最重点目標とし、今取り組んでいることをたくさんの 先生方に参観していただきました。本校の教職員も授業公開に向 けて一生懸命準備をしましたが子供たちもそれに応えようと当 日の授業では素晴らしい姿を見せてくれました。みんな達成感が もてた会になったと思います。これも研究会のためだけでなく,

日頃からの地道な取組の大きな成果であると思います。先日、1年生の道徳科の授業を参観。終 わって担任と一緒に授業した長野先生と職員室に帰っていると1年生男子が追いかけてきて「ぼ く、どうしても言いたいことがあったんだ。」と言います。「こころはっぱ」という教材で転校し てきたいのしし君は内気で恥ずかしがり屋。なかなか自分から声がかけられません。きつねさん、 たぬきさん、うさぎさんが「友だちになろう。」と声をかけてみんなにっこり。木の葉がみんなの 笑顔を合わせて虹色になったという話です。長野先生が「何が言いたかったの?」と聞くと「いの しし君に『何かあったらみんなに教えてって言うんだよ』と伝えたい。」その優しさに心が温かく なりました。長野先生に聞くと他の学年でも授業後に「どうしても言いたい。」と思いを伝えに来 る子供もいるそうです。熊野第三小の子供たちに「思いやりの実現」が広がっています。

☆ 広島建設青年交流会から絵本をいただきました。



10月7日に広島建設青年交流会から絵本をいただきました。広島県内の子供たちに建設業に関する絵本を贈呈し、「ものづくり産業」である建設業界の魅力を発信することを目的に活動されています。

学校を代表して図書委員会の6年生3名が絵本を受け取りました。いただいた絵本は各学級の学級文庫に順番に置いて,みんなで読もうと思います。建設業の必要性や重要性が子供たちに伝わればいいなと思います。

☆ ベルマークで購入しました!



ご家庭で集めてくださったベルマークで、この度、デジタルタイマー(¥92,880税込み)を購入していただきました。 デジタルタイマーは本校に不足していたので、とてもうれ しいです。授業がますます充実します。これも保護者の皆様 のご協力と、毎月こつこつベルマークを整理してくださっ ているベルマーク委員さんのおかげです。

体育科の学習や新体力テスト, ミニバス大会の練習等で 使わせて頂きます。ありがとうございました。

☆ 盛り上がった! PTA 球技大会

10月22日にPTA球技大会を行いました。教職員と保護者で6チームを編成し、ビーチバレーボールで親好を深めました。バレーボールが得意な人もそうでない人も和気あいあいとゲームを楽しみました。拍手やハイタッチで喜び合ったり、ドンマイと声をかけて励まし合ったりできるのもスポーツ交流の良さではないでしょうか。お互いをよく知り合う機会となって、本校の教職員にとっても有意義な時間となりました。企画・運営してくださった役員さんに感謝です。



☆ 創立50周年記念行事のお知らせ

これまでにもお知らせしましたように、10月29日は創立50周年記念行事があります。次の日程で

9:25~10:10 参観授業(2校時)

10:30~10:45 開会行事

10:45~11:30 記念講演

11:30~11:40 休憩・会場準備

11:40~12:30 神楽公演

12:30~ 閉会行事

開催します。皆様お誘い合わせの上, ぜひご参



